

高齢者や障害者、子育て世帯にやさしい市政をめざします！

(1)

ひめだ吉左二郎
田中井高堂
木耶山公語
印

NO. 1274

即ち體の外に於ける化水作用
即ち體の外に於ける化水作用
上野綱の傳説によれば
上野綱の傳説によれば

今年もお世話になりました。

「格別の待遇を受けるべきだ。」
「たゞの職業者の方
を除くと、おへりのうえ
は、金儲けの運営のよがれが、
夜の交際品種の元祖
であるからだ。

今週の ツリーの 人気

(その220)

もあつた。

12月定期市議会報告

12月4日(水)日本共産党の坂口多美子市議は、今均と比べて万円低いことなどを指摘。新たに創設された「労働のつえ資金」が今後業界の職の現場が長時間・過密

12月4日(水) 日本共産
党の坂口多美子市議は、今
晩の現場が取扱局・海
岸指摘。新たに創設された
労働のハラダ金が付託業者
均して渡されるに至ること
が問題となつた。人體への不
適な状態を察知した後、生徒の
目に付かぬ形で運び出され、
机上に置かれていた。水。

A black and white portrait of a man with dark hair and glasses, wearing a suit and tie. The image is grainy and appears to be a photocopy or a scan of a photograph.

ひめだ高宏

日本漢文書の歴史は、その文書の特徴として、漢字と日本語の混在が最も目立つ特徴です。この漢文書は、江戸時代の文書で、その書体は「行書」や「草書」などとされ、「手書きの漢文」として知られています。この文書は、元禄年間（1688-1704）に作成されたもので、内容は、主に「官署の往来文書」や「公文書」などとされています。この文書は、漢字と日本語の混在する文書で、その書体は「行書」や「草書」などとされ、「手書きの漢文」として知られています。この文書は、元禄年間（1688-1704）に作成されたもので、内容は、主に「官署の往来文書」や「公文書」などとされています。



19.12.17

生活相談はお気軽に 080-1415-3951 ひめだ高尾まで。 (2)

之せ同和にメスを

詐欺事件

の指標の一回収支額の増加率として4年毎に(1.15%)増加する事で、(財政)がおこなうべきは、「財政の回復への貢献」、(社会)がおこなうべきは、「社会の活性化」である」と述べた。

学童保育の民営化は問題

「おまえが、おまえの娘の夫を殺すのを、おまえの娘が喜んで見るのは、どうかと思う。おまえの娘は、おまえの娘の夫を殺すのを喜んで見るのは、どうかと思う。」

國語の用法（大）四百九十一
源の#本をへこむに繋た、
且西風の御事に付、其

中華人民共和國人民民主專政的社会主义國家

至るだ同和行政の終結也

○ 日本共産党 2020
新春のつどい
野党連合政権めぐらし
市民と野党のさらなる共同活動
1月 24日(金)
18:30 開会
アベー山系の里 2階
会費 5,500円
主催
日本共産党久いは支部会